
Im Anschluss an die Beschlussfassung bedankte sich Herr Dalmus für die gute Zusammenarbeit 
mit dem Bürgermeister, dem Rat und der Stadtverwaltung. 


